

FUERA DE BARCELONA

Cáceres, 13 noviembre 1905

Siguiendo el ejemplo de los aficionados de Bilbao y en vista de los escandalosos abusos de las empresas anónimas que hemos padecido esta temporada anunciando ganado de acreditadas ganaderías y largando en su lugar bueyes de los preparados para abastecer esta capital y además



de procedencia anónima, los aficionados de ésta proyectan, con gran entusiasmo, la creación de una sociedad taurina, cuya exclusiva misión será defender los intereses del público y de nuestra decaída Fiesta Nacional y no consentir de ningún modo que las autoridades autoricen cartelés con toros ó novillos como no sean de casta y con justificantos que así lo acrediten.

Me parece admirable la idea que es digna de imitarse por todas partes y algo ganaremos.

El día 8 del próximo se celebrará en esta plaza una novillada, en la que, según dicen, se lidiarán cuatro novillos de una acreditada ganadería, que serán muertos por dos, á elegir, de los novilleros que siguen: *Calerito*, *Alhameño*, *Vidalito*, *Salvadorito* é *Infante*, que se han ofrecido á torear gratis. Los productos íntegros de esta corrida, se destinarán al Batallón Infantil, que se está formando en esta capital.

RICARDO HERNÁNDEZ

c. Tetuán de las Victorias, 12 noviembre 1905

Organizada por el sugestionador Francisco Gonzalez *Gonzalito*, y á su beneficio, se celebró la corrida anunciada, cuyos matadores, que eran *Romito*, *Niño Ginés*, *Lera* y *Cocherito de Madrid*, toreaban gratis en pro del beneficiado.

Romito toreó muy bien y dió buenos pases que se aplaudieron y, con coraje y entrando muy bien, agarró una gran estocada que le valió una ovación.

Niño Ginés empezó toreando bastante regular, pero, con la flámula y el estoque, se hizo pesado, empleando, para deshacerse de su enemigo, tres estocadas, mas ninguna en su sitio.

Lera intentó, entre otras cosas, ejecutar el quiebro á cuerpo limpio, que no pudo efectuar, y al poner un par de banderillas fué cojido aparatosamente y llevado á gran distancia, resultando, por fortuna, sin más desperfectos que la taleguilla rota. Se deshizo de su toro de media atravesada.

Cocherito de Madrid Por primera vez alternaba como matador en esta plaza y demostró que, tanto toreando de capa como de muleta, sabe mucho más que con las banderillas. Su faena fué coreada con ¡olé! pues dió pases superiores muy bien rematados, incluso de rodillas y tumbó á su toro de dos medias muy buenas.

Gonzalito ejecutó el experimento del pedestal con gran serenidad.

REJONCILLO

Tudela, 16 noviembre 1905

Los toros de Lopez dieron bastante juego, siendo bravos y nobles.

La *Reverte* superior con el capote haciendo mil filigranas y oyendo grandes ovaciones. Con el estoque también tuvo fortuna, despachando á sus tres toros de cuatro buenas estocadas, siendo aplaudida, así como con las banderillas. En conjunto una gran tarde para la torera.

S. LORENZO

Baracaldo, 19 noviembre 1905

Se lidiaron tres novillos, que resultaron buenos, por las cuadrillas de *Botellero*, *Turquito* y *Quinito chico*. El primero dió fin de su novillo de dos pinchazos y dos estocadas tendidas; puso un par de cuarta muy bueno que fué muy aplaudido. *Turquito* con muchos deseos de agrandar, pero desgraciado con el pincho; el público no dejó de aplaudir sus buenos deseos. *Quinito chico* despachó reglamentariamente al tercero. Fueron volteados por este toro *Botellero*, *Quinito chico* y *Chatín*.

A. G.